
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 020/2023 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual o motivo de não se autorizar comércios no bairro 

Colina do Castelo e qual a possibilidade de viabilizar para que os interessados 

possam investir no comercio local? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Munícipes questionam o motivo pelo qual não existe comércios no 

bairro Colina do Castelo, isso vem causando desconforto pela distância em que o 

bairro se encontra de por exemplo mercados, farmácias, padarias, entre outros tipos 

de estabelecimentos que seriam de grande importância para os moradores.  

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 08 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 


